
Comune di Argenta

RAPPRESENTANTI  DI PARTECIPAZIONE CITTADINA

DI S. BIAGIO

(Nominato con Delibera Sindacale n. 5 del 10/08/2015)

VERBALE N° 1-2015

DELLA SEDUTA DEL 30.09.2015

Consiglieri
Presenti

1) Venturi Doriano Consigliere _____X________
2) Foligatti Denis Consigliere _____X________
3) Callegari Ghiselli  Sandra Consigliere _____X________
4) Callegari Ghiselli Manuela Consigliere _____X________
5) Mestri Aldo Consigliere _____X________
6) Antolini Marco Consigliere _____X________
7) Scaroni Pierfederico Consigliere _____assente________

Consiglieri  che  giustificano  l’assenza  SCARONI  PIERFEDERICO  per  motivi  di  studio.

Presiede il Sig. Doriano Venturi Presidente

E’ incaricato della stesura del verbale la Sig.ra Sandra Callegari Ghiselli

Alle ore 21,00 il Presidente, constatato che il numero dei consiglieri è sufficiente a rendere valida la

seduta, dichiara aperti i lavori.

Rappresentanti di partecipazione cittadina 



di SAN BIAGIO

Riunione dei RAPPRESENTANTI DI PARTECIPAZIONE CITTADINA [R.P.C.] N° 1 del 30.09.2015:

ORDINE DEL GIORNO: 

1) PULIZIA  DELLA  SPONDA  DEL  FIUME  RENO  ADIACENTE  ALCUNE  ABITAZIONI  DELLA
FRAZIONE, RECEPITA DAL CONSIGLIO R.P.C. IN FORMA SCRITTA CON RACCOLTA DI
77 FIRME;

2) TRATTO DELLA S.S.  16 NEL CENTRO CITTADINO, RECENTEMENTE MANUTENZIONATA
MA CON PRESENZA DI  AVVALLAMENTI  E  SBRUSCHI  RACCORDI  CON LA PARTE DI
STRADA NON OGGETTO DI  LAVORI,  RECEPITA DAL CONSIGLIO R.P.C.  IN FORMA
SCRITTA CON RACCOLTA DI 77 FIRME;

3) VARIE ED EVENTUALI

Invitati a partecipare all’assemblea, gli Assessori del Comune di Argenta SAURO BOREA –

Assessore  ai  Lavori  Pubblici  e  MARCO  CHIARINI  –  Assessore  all’Ambiente  che  sono

intervenuti al presente incontro.

La riunione apre alle ore 21.00. 

Punto  1  –  SITUAZIONE  DI  DEGRADO  DELLA  SPONDA DEL  FIUME  RENO CHE  COSTEGGIA

L’ABITATO DI S. BIAGIO, INFESTATA DI ERBACCE ED ARBUSTI DI OGNI TIPO:

Si  chiede all’Amministrazione di  farsi  interprete con gli  enti  preposti  alla pulizia di  quel

tratto di  area demaniale, affinché, anche in quelle zone più difficili  da pulire, si  possa

ottenere lo sfalcio degli  arbusti  selvatici  e delle erbacce che annidano animali  di  ogni

tipo (ratti,  bisce, nutrie, ecc.),  mettendo a rischio l’igiene delle abitazioni  limitrofe e la

salute degli abitanti. 

Punto  2  –  SITUAZIONE  DI  DEGRADO  ED  INCURIA  DEL  TRATTO  DI  STATALE  S.S.  16  CHE

ATTRAVERSA LA FRAZIONE DI S. BIAGIO: 

Malgrado  un  tratto  centrale  della  S.S.  16  nella  frazione  sia  stato  recentemente

manutentato,  gli  abitanti  limitrofi  ed  i  frontisti  della  statale,  lamentano  la  presenza  di

svariati avvallamenti sia a causa del traffico pesante costante sia all’alta velocità di chi

transita  incurante  dei  limiti.  Anche  i  raccordi  di  asfalto  tra  la  parte  rifatta  e  quella

esistente, presenta difformità.



Questo  stato  provoca l’aumento  della  rumorosità   percepita  all’interno  dei  fabbricati

vicini  e  soprattutto,  continue  vibrazioni  strutturali  agli  edifici  stessi,  determinando  di

conseguenza forte stress agli abitanti e disturbo del sonno.

Anche se la situazione è ben nota all’Amministrazione, si chiede alla stessa di farsi tramite

con  l’Ente  proprietario  e  gestore  della  statale,  l’ANAS,  affinché  si  possa  ottenere  un

intervento migliorativo rispetto a quanto eseguito di recente.  

Con l’intervento dell’Assessore BOREA si porta a conoscenza della cittadinanza presente

all’incontro,  che i  lavori  di  completamento dell’ultimo tratto della Variante alla S.S.  16

stanno procedendo, ultimazione della nuova progettazione entro il 2016.     

Risultano invece già stanziati dall’Amministrazione i fondi per la messa in sicurezza degli

attraversamenti nel centro della frazione.

Punto 3 – VARIE ED EVENTUALI:

3/1 – PULIZIA CADITOIE IN ALCUNE VIE DELLA FRAZIONE :

Si  chiede  la  manutenzione  e  pulizia  delle  caditoie  presenti  a  margine  delle  strade

comunali  in particolare,  VIALE CHIESA e VIA FERRIERI,  otturate da terriccio e foglie,  in

quanto, le stesse non ricevono più correttamente le acque di scolo della strada durante

temporali e piogge, finendo nei cortili delle case adiacenti.

La seduta si conclude alle ore 22.30.

Il Presidente La Segretaria



APPENDICE 

INCONTRO  DEL  07.10.2015  –  RICONFERMA  LUMINARIE  ALLE  DUE  ASSOCIAZIONI  DI

VOLONTARIATO :

A  seguito  dell’incontro  con  i  rappresentanti  delle  due  associazioni,  si  dà  reciproca

conferma  della  presa  in  carico  per  l’illuminazione  della  frazione,  come  da  trascorsi

accordi:

- Vie cittadine ASSOCIAZIONE TUTTI INSIEME PER SAN BIAGIO

- Chiesa e Sagrato circolo Acli “TANGO E CASH”

Tale accordo resterà tale fino ad eventuale revoca di una o dell’altra parte.

Il Presidente La Segretaria


	Consiglieri

